
 

Conseil d’administration 
 

Procès-verbal de la réunion du 28 octobre 2018 

Préparé par Laure de Gouyon 

Membres du CA présents : 

 Jocelyne Béland, trésorière 
 Denis Bonneau, administrateur 
 Alexandre Gelfusa, administrateur 
 Maurice Giroux, président 
 Laure de Gouyon, secrétaire 
 Alain Lépine, vice-président  
 Jon Mandel, administrateur  

 

Membre du CA absent : 

 Jean Dion, administrateur 
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Ordre du jour  

 

 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 25 août 2018 

3. Discussion sur le RUB 

4. Suivi de la lettre sur l’environnement 

5. Parcours de ski nautique - Anson Duran 

6. Compte rendu de la rencontre estivale 

7. Compte rendu de la tournée des résidents 

8. Recours éventuel à un technicien externe à propos des algues 

9. Résolutions pour dépenses 

10. Varia 

11.  Prochaine rencontre du CA 

12. Clôture de la réunion 
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1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Ouverture de la réunion à 10 h 03, après constat du quorum. L’adoption de 
l’ordre du jour est proposée par Denis Bonneau et appuyée par Alain Lépine. 
Résolution 281018-01 

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 25 août 2018 

Résolution 281018-02 proposée par Denis Bonneau et appuyée par Laure de 
Gouyon 

3. Discussion sur le RUB 

Après en avoir discuté, les membres du CA se sont mis d’accord sur les critères 
souhaités en convenant de demander la limitation de la force des moteurs à 
60 HP, l’interdiction de tirer des engins ou personnes, l’interdiction des bateaux 
créant des vagues ou permettant de surfer et la limitation de la vitesse à 15 km 
heure. 
 
Les tentatives de négociations avec les propriétaires de bateaux problématiques 
ayant échoué, il s’agit maintenant d’aller rencontrer les autorités municipales. 
Maurice Giroux a communiqué avec le maire pour demander l’appui de la Ville 
au processus de RUB. A priori, la Ville y serait favorable. Alain Lépine 
communiquera avec Jean Desjardins, chef des services de police, qui siège au 
Comité des lacs. 
 
Les membres du CA discutent de la possibilité de mettre la question à l’ordre du 
jour d’une réunion du conseil d’administration de la Ville. Il faudra préparer une 
ébauche de lettre pour informer les propriétaires et faire des appels en vue 
d’organiser une réunion extraordinaire. 
 
Les membres du CA décident d’enclencher le processus. Résolution 281018-03 
 

4. Suivi de la lettre sur l’environnement 

Le Service de l’environnement de la Ville de Mont-Tremblant a accusé réception 
de la lettre envoyée le 2 octobre à propos de la problématique au lac Duhamel. 
Nous attendons sa réponse. 
 

5. Parcours de ski nautique - Anson Duran 
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La loi applicable est en cours de refonte. Maurice Giroux communiquera avec 
Anson Duran pour obtenir des précisions sur les modifications envisagées. 
Un sondage pourrait être mené au printemps auprès des résidents 
 

6. Compte rendu de la rencontre estivale 

Trente-six personnes sont venues à la rencontre. Mise à jour des dépenses lors 
de la prochaine réunion. 

7. Compte rendu de la tournée des résidents 

Les principaux sujets de préoccupation mentionnés par les résidents sont les 
vagues et les bateaux puissants, les algues et le bruit venant de la route. 
 

8. Recours éventuel à un technicien externe à propos des algues 

Les membres du CA discutent de l’envoi d’une lettre pour demander à ce que le 
lac fasse l’objet d’un projet pilote dans la lutte contre les myriophylles.   
 

9. Résolutions pour dépenses  

Les membres du CA approuvent la dépense de 48,29 $ effectuée pour l’achat de 
clés pour le terrain de l’Association. Résolution 281018-04 proposée par 
Maurice Giroux et appuyée par Laure de Gouyon. 
 

10. Varia 

a) Réouverture de la sortie sur la route 117 : le litige entre la MTQ et 
l’entrepreneur n’est toujours pas réglé. 

b) Liste des embarcations : mise à jour 
 

11.  Prochaine rencontre du CA 

La prochaine réunion aura lieu le 2 décembre 2018 à 10 h. 

12. Clôture de la réunion à 11 h 45 

Résolution 281018-05 proposée par Maurice Giroux et appuyée par Jon Mandel 


